

# La gimnasta Marta Villaescusa del CGR de Móstoles, campeona del Trofeo IV Estaciones de la Federación Madrileña de Gimnasia

**Fecha de publicación:** 18/10/2016 00:00

## **Descripción:**



El pasado sábado se celebró en Arganda del Rey el trofeo IV Estaciones organizado por la Federación Madrileña de Gimnasia, en el que la gimnasta del Club de Gimnasia Rítmica de Móstoles Marta Villaescusa se proclamó campeona.

Con el ejercicio con el que fue 10ª en el último Campeonato de España Individual, Marta se proclamó vencedora con una nota casi dos puntos por encima de la segunda clasificada. Además de Marta, participaron también Vanessa Rodríguez y Silvia Pérez para competir con su ejercicio de aro en categoría senior A, con una actuación muy lucida.

Por otra parte, en Murcia se disputó el prestigioso Trofeo Cronos con los dos conjuntos Infantil base y senior absoluto, y la alevín de base Pastora Lillo, que estará en la Copa de España. Pastora volvió a lucir en el tapiz realizando un ejercicio precioso y muy correcto.

Las infantiles siguen con su buena línea de trabajo, realizando de nuevo un gran entero que no dejó a nadie indiferente, gracias a su correcta ejecución, y su gran expresividad.

Las senior estrenaron ejercicio de 5 cintas y, pese a la dificultad que implica este aparato, lograron competir bastante bien, consiguiendo buenas sensaciones para la semana próxima, cuando les espera el clasificatorio para el Campeonato de España Absoluto.